

Ampliando nuestros esfuerzos en Filipinas

A principios de enero, nuestra Directora de Desarrollo, Shelley Callahan, visitó Filipinas, donde se reunió con nuestros coordinadores de voluntarios, niños apadrinados y sus padres para obtener más información sobre cómo sus vidas se ven afectadas por el apoyo que reciben de sus patrocinadores. ¡Su visita no solo marcó la primera vez que Children Incorporated pudo visitar Filipinas desde 2018, sino que también fue la primera vez que pudimos ver nuestros sitios afiliados recientemente agregados en persona!

“A principios de 2022, ampliamos nuestro programa de patrocinio en Filipinas para incluir el Centro Cangumbang y el Centro Santo Nino, ambos ubicados en Tacloban, a poca distancia en automóvil del Centro Visayans en Bliss, al que estamos afiliados desde 2005”, explicó Callahan. .

“Fue tan increíble ver el trabajo que hemos podido hacer en Filipinas de primera mano, especialmente en las áreas específicas donde el tifón Yolanda devastó el área en 2013. Desde entonces, con la ayuda de Children Incorporated, los residentes de Tacloban han reconstruido y reestructurado sus vidas para estar más preparados para los desastres naturales”.

“El apoyo de nuestros patrocinadores y donantes es tan vital para el bienestar de los niños aquí que a veces no pueden salir de sus hogares debido a inundaciones o tormentas intensas. Nuestros coordinadores están sobre el terreno asegurándose de que estén alimentados y tengan artículos de higiene y útiles escolares todos los meses para que no tengan que preocuparse de cómo y cuándo pueden obtener los recursos que necesitan”, dijo Callahan.

Interior izquierdo – Elethia Memorial

Nuestra Amada Elethia Miller

La querida amiga y empleada de Children Incorporated, Elethia Miller, falleció el viernes [¿fecha?] de enero de 2023 en su casa de Carolina del Norte. Elethia trabajó durante más de cuarenta años como secretaria de ingreso de datos en nuestra oficina de Richmond, Virginia, antes de jubilarse en 2017 y mudarse a Wilmington para vivir con su hija y su familia. Quienes conocían a Elethia sabían que le encantaba cantar y regocijarse, y vivía su vida de servicio dando, enseñando y amando a todos los que la rodeaban. Elethia era una miembro orgullosa y dedicada de la Iglesia Bautista Broad Rock en Richmond, donde sirvió en el coro y fue parte del diaconado, así como del ministerio de la cocina.

Elethia también era una cocinera, panadera y envasadora increíble, y le encantaba poder compartir sus delicias con cualquiera que conociera. Nosotros en Children Incorporated, y todos nuestros seguidores que la conocieron personalmente o que tuvieron la oportunidad de hablar con ella durante su tiempo en nuestra oficina, la extrañaremos y atesoraremos su memoria para siempre.

Inside Middle – Ron 20 años y 20 niños apadrinados

Veinte niños apadrinados para celebrar 20 años: un mensaje de Ron Carter

Es difícil creer que 2023 es el vigésimo aniversario de mi tiempo en Children Incorporated, diez de los cuales he tenido la bendición de liderar la organización como nuestro director ejecutivo y presidente.

Durante mi tiempo con esta increíble organización, he sido muy bendecido de trabajar con algunas personas absolutamente inspiradoras y de tener muchas oportunidades maravillosas para el crecimiento personal. Children Incorporated ha cambiado mucho en estos últimos veinte años, y continúa transformándose y reorganizándose a medida que nos adaptamos a las tendencias cambiantes y los intereses de nuestros maravillosos y generosos donantes.

Estoy más que agradecido de trabajar en un entorno como Children Incorporated. Estoy rodeado de personas cuya pasión es cambiar y mejorar las vidas de niños y adultos jóvenes, y veo personalmente el bien que podemos hacer todos los días. Creo que cada uno de nosotros tiene la responsabilidad de tratar de hacer que nuestro mundo sea un poco mejor.

Para marcar mi tiempo aquí, me encantaría pedirle que considere ayudarme a alcanzar la meta de conseguir 20 niños patrocinadores para celebrar 20 años de mi tiempo con Children Incorporated.

¡Estoy realmente agradecido por Children Incorporated, y les agradezco a cada uno de ustedes por su parte en su éxito continuo!

POR FAVOR CONSIDERE PATROCINAR A UN NIÑO HOY PARA APOYAR AL SR. ¡EL AÑO 20 DE CARTER EN CHILDREN INCORPORATED!

- Interior superior izquierdo Luis en Costa Rica/Nicaragua/Honduras 2022

Visitando nuestros Sitios Afiliados en Centroamérica

En octubre de 2022, nuestro Director de Programas Internacionales, Luis Bourdet, visitó tres países y siete sitios afiliados que apoyan a cientos de niños a través de nuestro programa de patrocinio.

“Children Incorporated apoya a niños en Costa Rica, Nicaragua y Honduras. Durante mi visita, tuve la oportunidad de reunirme con los niños apoyados por nuestros patrocinadores y verificar los beneficios acordados que se brindan con el apoyo. Los sitios afiliados en todos estos países apoyan a niños de familias de muy bajos recursos”, explicó Luis.

“Nuestros patrocinadores se aseguran de que estos niños puedan ir a la escuela y recibir una educación, y están logrando resultados positivos. Además, descubrí que todos los padres están

muy agradecidos por el apoyo, ya que se ha vuelto cada vez más difícil ganar un salario digno desde la pandemia”.